

## La mitad de las empresas migrarán a Linux

Tuesday, 02 de January de 2007

Según la encuesta elaborada Saugatuck Research en los próximos cinco años casi la mitad de las empresas utilizarán aplicaciones bajo Linux para ofrecer sus servicios más críticos.

La encuesta utiliza datos de 133 empresas de todo el mundo, siendo las personas encuestadas los directores de TI, vicepresidentes y responsables de sistemas de dichas empresas.

Los autores de la encuesta predicen que el número de empresas que empiezan a desplegar o que ya han desplegado aplicaciones de misión crítica con código abierto en sus negocios crecerá un 40% del 2007 al 2009, una tendencia que se acelerará hasta el 80% desde el 2009 al 2011.

"El software de código abierto y sobre todo Linux, esta siendo apoyado por los mayores vendedores, lo que hace que los usuarios se sientan cada vez más cómodos con estas soluciones".

Fuente: TechWorld